

Ce week-end, l'habitat fait son salon

Redon - Publié le 18/10/2015



Matthieu Simelière, organisateur du salon de l'habitat redonnais.

Samedi après midi, c'était déjà presque la cohue dans la salle des fêtes à l'occasion du 13^e salon de l'habitat organisé par Matthieu Simelière, gérant de la société Cabinet3X, organisatrice de l'événement.

Les cinquante exposants venus présenter leur savoir-faire sont tous des professionnels du Pays de Redon. Tous les stands qui exposent ont un rapport avec l'habitation : construction de maisons, électricité, isolation, toiture, chauffage, vérandas fenêtres portails, assainissement, etc.

Les visiteurs de dimanche trouveront aussi à leur disposition des sociétés de services à la personne ainsi que des banques et des courtiers en financement immobilier.

Dimanche 18 octobre, maison des fêtes, rue de Galerne, entrée gratuite, buvette et restauration sur place.